

Alista Rojo de la Vega su impugnación ante TEPJF

La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, adelantó que prepara una impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), ya que sospecha que en los próximos días los magistrados capitalinos anularán su triunfo.

Con una clausura simbólica y acompañada por diputados, alcaldes, senadores, así como simpatizantes, Rojo de la Vega encabezó una concentración en la sede del Tribunal Electoral capitalino (TECDMX), donde advirtió que el presidente interino de la institución, Armando Ambriz, con ayuda de su cómplice Osiris Vázquez, traza la ruta para anular la elección por supuesta violencia política en razón de género.

“Vengo a denunciar frente a su sede, para que me escuchen bien y el magistrado presidente Armando Ambriz (...) que están circulando un proyecto para anular la elección en Cuauhtémoc, violando la ley y pasando por encima de la voluntad ciudadana, todo por cumplir con el encargo de la familia real”, aseveró la también activista.

La excandidata presidencial Xóchitl Gálvez aseguró que el Tribunal Electoral de la Ciudad carece de elementos para anular la elección en la demarcación por supuesta violencia política en razón de género, al argumentar que “decirle sus verdades a una candidata no puede ser considerado como violencia”.

Llamó a las y los magistrados a tomar la decisión correcta, porque en caso de darle la espalda a la democracia, siempre serán recordados “como cómplices y delincuentes”.

El excandidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, advirtió que no permitirán que le arrebaten el triunfo que los vecinos de la Cuauhtémoc le otorgaron en las urnas con ayuda de “amiguismos”, al recordar que Ambriz llegó a su cargo gracias a Ricardo Monreal y que ahora pretende “regresarle el favor”.

“Por eso quieren maniatar al Poder Judicial, a los magistrados, para seguir teniendo compadres que les hagan sentencias a modo”, indicó.

Taboada y Gálvez reiteraron su apoyo a Rojo de la Vega y apuntaron que la acompañarán a la Sala Regional y a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para defender la voluntad popular. /RODRIGO CEREZO



LUCHA. La alcaldesa electa de Cuauhtémoc apuntó que no se dará por vencida y defenderá la voluntad de los vecinos.

